

Desde Caldas de Montbuy

El día 25 del próximo Abril se celebrará en Caldas de Montbuy la tradicional romería que todos los años organiza D. Francisco Sutrias, la cual se dirige desde aquella villa á su sufragánea San Sebastián de Montmajor.

Como en anteriores años promete verse muy concurrida y con mucha animación los actos que en la misma se realizan.

—Recientemente ha sido renovada la Junta Directiva del Casino Caldense, habiendo sido elegido Presidente del mismo D. José Aulet, quien parece intenta verificar varias reformas en el mismo, lo cual celebraríamos infinito.

—Durante la Cuaresma se vienen dando diferentes sesiones de Cinematógrafo en el Centro Democrático, el cual se vé muy favorecido en justa correspondencia á la bien impresas y agradables que resultan las películas.

—Esta noche en el teatro del Ateneo Caldense se representará el drama *Los dos sargentos franceses* y la pieza *Cosas del oncle* por la compañía de aficionados de la casa que dirige D. Gabriel Xalabarder.

Esperamos buena interpretación

Desde San Antonio de Vilamajor

Nos dicen de dicha población:

En esta tuvo lugar el 19 de los corrientes la Fiesta (del Arbol), á la que asistieron las autoridades civiles y eclesiásticas, los niños y niñas de las escuelas públicas y gran número de familias.

Después de la plantación, hizo el maestro de la Escuela pública una reseña del objeto y trascendencia educativa de dicha fiesta, la que terminó con una merienda, y repartiendo varios concejales dulces y bizcochos á los niños y niñas. La alegría entre los pequeñuelos, indescriptible, y entre los mayores grandes, deseos de repetirla en años sucesivos.

REMITIDO

Sr. Director de EL PUEBLO VALLESANO

Muy Sr. mío: Le agradeceremos nos permita dirigir las pregunta siguientes al Presidente de la Comisión de Consumos Sr. Sarroca.

Dándole las más expresivas gracias anticipadas, quedan de V. affmos.

s. s. q. b. s. m.
E. y J. Bosch.

¿Sigue el arrendatario de la Plaza de la Corona cobrando los derechos de Consumos englobados con los de pesar y medir que son los que tiene arrendados?

¿Ingresan dichos derechos en caja?

¿Será necesario *fer la bugadera*?

AVISO

Se suplica á los Sres. suscriptores que no estén al corriente del pago de este trimestre lo efectúen por todo este mes, de lo contrario se les suspenderá el envío.

Administración de Correos y Telégrafos DE GRANOLLERS

Destinado, por causa de ascenso en su carrera, al Centro Telegráfico de Barcelona el que suscribe, al cesar en la administración de los servicios, por tantos años confiados á su cuidado en esta villa, saluda atentamente á las autoridades y demás habitantes de ella y del distrito postal, así como á los empleados subalternos del mismo, complaciéndose en darles sinceras gracias por la benevolencia que siempre le han dispensado y la seguridad de que la nueva situación no ha de entibiar los sentimientos de consideración y aprecio con que se honra en corresponderles.

Granollers 21 de Marzo 1006
Juan Rodríguez Labandera.

NOTAS

EL PUEBLO VALLESANO al sentar plaza en las filas del periodismo enarbó la bandera de la libertad armonizada con el orden, cifrando fundadas esperanzas para la obtención de fructíferas gestiones en pró de los intereses morales y materiales de nuestra querida villa y de esta hermosa comarca, inspirándonos aquella fe y aquella confianza tan necesaria en los que luchan por los ideales políticos, ideas que juzguen más convenientes en lo público y en lo privado.

EL PUEBLO VALLESANO siempre y desde el primer momento ha obrado con la más completa libertad de acción y ha respetado y respeta el que sus redactores profesen aquellas. EL PUEBLO VALLESANO es independiente, porque somos amantes de la libertad hermanadas con el orden y en la localidad, en el distrito, en la comarca y en la región, apoyaremos siempre con

todas nuestras fuerzas, á aquellas personalidades, agrupaciones ó corporaciones que mejor encarnen ó simpaticen con nuestras ideas y aspiraciones.

La fiesta de San José celebróse en esta villa con la esplendidez y animación de las grandes festividades, siendo escasos los domicilios que no cuentan con alguien de la familia celebrando en este día su fiesta onomástica. Los mostradores de nuestras confiterías que durante la mañana aparecieron repletos de exquisitos dulces, estaban por la tarde completamente vacíos.

La sociedad concesionaria del Ferrocarril de Cremallera de Monistrol á Montserrat inaugurará su servicio de verano en 1.º de Abril próximo. En combinación con la Compañía de los Caminos de Hierro del Norte establece cuatro trenes de ida de Barcelona á Montserrat y cuatro de regreso.

Mucho ha extrañado en alguna ocasión, á quienes han querido verlo, el que dos concejales muy entrantes en «La Unión Liberal» al parecer enemigos del agente ejecutivo que está en activas funciones para embargar á todo vecino que carezca de cédula en esta villa, sean los que más servilmente procuran codearse con el tal agente, tal vez para que les obligue á sacar la cédula de la categoría que les corresponde ó bien para hacer *administración...* de bastidores.

Merece que por quien corresponda se aplique duro correctivo á esos velocipedistas que se enseñorean de las aceras de las calles de esta población haciéndolas servir para evolucionar con sus máquinas con gran riesgo para los transuentes.

¿Cuándo se hará comprender á ese gremio de *pedalistas* que sólo tienen derecho á circular por donde circula el ganado de cuadra?

Continúan sin alumbrar no pocos faroles de los que por *lujo* hay instalados en esta localidad para el servicio público, pero que al cobrar seguramente la Compañía del gas no rebaja nada por las remuchísimas *huelgas* que obliga á hacer á los citados faroles.

Si la Comisión municipal del alumbrado se diese algún paseito á guisa de examen por las vías de la población en noche *sin luna*, daría en el *quid* de la cosa.

Las calles de San Roque y Santa Esperanza y callejones contiguos, bas-